
宝钢人民币期货？宝钢人民币期货实时行情

大家好，宝钢人民币期货相信很多的网友都不是很明白，包括宝钢人民币期货实时
行情也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于宝钢人民币期货和宝钢
人民币期货实时行情的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦，下
面我们开始吧！
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钢铁股前景如何

国内共生产生铁、粗钢、钢材分别为4928万吨、5175万吨和6245万吨，同比增长
42.9%、42.4%和41.6%；10月份出口钢材271万吨，较9月份增加24万吨，与去年
同期相比下降41.34%。粗钢日产量开始回落：10月粗钢日产量167万吨/日，较9月
份下降了2万吨/日。

东方证券表示，四季度钢铁行业平衡面临产量和库存高位压力，随着2010年需求
进一步增强，产能压力将逐步消化，供应偏紧的平衡重现建立。综合未来6个月行
业趋势和估值位置，仍看好未来钢铁股表现。从短期看，因为钢价反弹和股价的相
对表现已经部分反映行业趋势变化，钢铁股超越市场表现的动力在减弱，新的驱动
需要更多时间去积累，建议继续关注资源和并购重组属性的钢铁公司。广发证券认
为，在钢厂出厂价的不断上调及期货多头的资金优势之下，钢价震荡上行的趋势有
望继续。但目前高产量、高库存、低需求的压力依然较大，虽然钢价底部将不断夯
实，但短期大幅的上涨仍需等待。继续看好铁矿石题材的西宁特钢(行情股吧)、凌
钢股份、酒钢宏兴、金岭矿业、鞍钢股份、太钢不锈(行情股吧)以及高弹性的三钢
闽光、八一钢铁。天相投顾指出，11月以来，钢铁板块已经连续3周跑赢上证指数(
行情股吧)，不过从目前的整体超跌及反弹幅度、PB估值等角度来看，钢铁股估值
优势仍然明显，维持前期的投资策略"增持钢铁股，静待景气度回升"；个股方面，
建议关注：（1）长协矿占比较高、有集团协议矿、铁矿自给率较高的钢企；（2）
板材龙头和长材占比较高的钢企；（3）产能释放明确的钢企；建议增持三大龙头
钢企：宝钢股份、鞍钢股份、武钢股份(行情股吧)，以及新兴铸管(行情股吧)、华菱
钢铁、新钢股份、恒星科技、凌钢股份、西宁特钢、大冶特钢。

长江证券指出，受制于现货的疲弱表现，近期大幅上涨的期货价格随后出现上涨动
力后继不足的迹象，钢价依然没有摆脱震荡的走势。在1季度之前缺乏上涨的足够
预期正在逐渐成为影响当前钢价的主要因素，对供给的担忧和淡季需求的环比下降
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是形成这种预期的根本原因。不过，上周成本滞后一月的估算毛利继续小幅改善，
但成本在近期重新开始上升使得成本钢价同步的估算毛利改善幅度放缓，维持行业"
中性"评级。

究竟是现货影响期货，还是期货影响现货？

从理论的角度回答是相互影响，但从我做期货交易十几年实际看到的经历的来说：
谁也不影响谁。

为什么这么说，首先市场的参与者不是一路人。现货市场卖的是生产厂家或代理销
售商，买的是用货单位或个人。期货市场买和卖的都是一个人，那就是投机客。

看跌了就卖，不跌了就买回来，看涨了就买，不涨了就卖出去。上一分钟买，下一
分钟卖。帐户亏了，不管原来是买和卖，现在必须卖和买。有时还会同时买和卖。
看到这，你说期货市场的买卖不就是相当于一个人吗？！

其次，期货市场和现货市场的交易目的不同。现货市场卖的是为了货出去，钱回来
，维持正常的资金周转，赚取合理的生产利润。买的是为了满足自己正常的生产消
耗和使用。期货市场交易的目的是，合理利用期货交易规则把参与交易的另一方的
钱完全彻底的瓜分了。至于是买是卖，买的什么卖的什么无所谓。

由于这两大因素，所以做期货交易的投机客，没人关心现货价格，他们只看帐户盈
亏。从事现货交易的销售商或用户更不会参考期货价格做生意。

最后，简单总结一下，要说期货市场和现货市场有一点关系的话，那就是交易的东
西名称一样，至于价格谁也影响不了谁。如果参考期货价格做现货生意，你就输了
。如果参考现货价格去做期货交易，你就惨了。

个股板块比如钢铁之类股票市场和期货市场有联动效应吗？

谢邀。个股和期货商品是有联动的。个股价格体现在公司经营业绩、收益率及未来
前景上；期货价格直接体现未来一段时间后产品的价格涨跌。例如2016年之前，大
型钢企、煤炭企业巨幅亏损，其中一个原因就是原材料价格大跌导致企业利润无法
兑现。而随着国家供给侧改革开始，整体产业链上下游整理，原料价格涨幅巨大，
多数相关品种的上市公司今年年报也随之改观，关联性毋庸置疑。需要注意的是期
货市场原材料价格的波动对个股的影响应该是长周期的，短周期内的相关性走势多
由于资金热点炒作导致。可参考钢材类上市公司（国内上市12家，港股8家）

如何看待澳中两国进行超过一亿金额，人民币结算？
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澳大利亚在政治上跟美抗中，经济上主要靠中国，按理讲，我们应在经济上卡它一
下，知道中国的厉害。但它与我们贸易如果统统用人民币结算，那我们何乐而不为
呢！即达到去美元化，又推动了人民币国际化，一举几得。

文章分享结束，宝钢人民币期货和宝钢人民币期货实时行情的答案你都知道了吗？
欢迎再次光临本站哦！
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